

La Politècnica reconoce a sus 221 mejores expedientes - Levante - 10/06/2017

La Politècnica reconoce a sus 221 mejores expedientes

► Los galardones distinguen las calificaciones brillantes de estudiantes que han entrado con un 14 de nota de acceso o un alumno con 9,76 al acabar la carrera

EP VALÈNCIA

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) ha hecho públicos los Premios a los Mejores Expedientes que, en esta ocasión, reconocen a 221 alumnos que reciben un diploma por sus excelentes calificaciones académicas, que consiguen o rozan la perfección. Entre todos los casos, la institución académica pone como ejemplo los de Álvaro Ronda y Marta Sáiz, que empiezan la carrera con un 14 de nota de admisión. O el de Roberto Alegre, que termina el Grado en Ingeniería Aeroespacial con un 9,76 de media.

Así, Álvaro Ronda Ballester inició en septiembre de 2016 el Grado en Ingeniería en Tecnologías Industriales con una nota de admisión de 14,00. Eso significa un expediente impecable en bachillerato y un 10 en todas las asignaturas de las pruebas de acceso a la universidad. Un 10 en todo. Y por extraordinario que parezca, subraya la universidad, su caso no es único.

Marta Sáiz igualó su hazaña con

La UPV concede cerca de 40 premios por curso en todas las titulaciones a alumnos que rozan la perfección académica

un 14,00 en la nota de admisión a la universidad y decidió estudiar el Grado en Ingeniería Biomédica. Ellos son dos de los 23 premiados por la Universitat Politècnica de València tras haber obtenido los mejores resultados de admisión en el último proceso de Pruebas de Acceso a la Universidad.

Hay más: desde 2007, la Universitat Politècnica de València reconoce el esfuerzo de sus alumnos más brillantes. Para ello, convoca los Premios a los Alumnos y Titulados con mejor expediente.

En total, son cerca de 40 pre-

mios por curso. Y los hay en todas las titulaciones. Por ejemplo, entre los que han finalizado el primer año en la universidad, destacan dos casos excepcionales: el de Juan Monzón, que ha logrado un 9,75 de media en el Grado en Conservación y Restauración de Bienes Culturales, y el de Diego Peñarrubia, que ha terminado con un 9,72 el primer curso del Grado en Ingeniería Aeroespacial.

María García, alumna del Grado en Bellas Artes, ha obtenido un 10 redondo en su segundo año y Miguel Aubán (con un 9,78) se ha quedado muy cerca en el Grado en Ingeniería Informática. En tercero, la nota más alta (9,71) ha sido para Héctor Navarro, estudiante del Grado en Ingeniería Mecánica. En cuarto, Juan Compadre ha concluido con un 9,94 el Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación. Y, finalmente, Esther María Saliente (con un 9,69) y José Marín (con un 10) han sido los mejores en quinto y sexto curso.